



Diputada del PRI propone inscribir con letras de oro "Primer Congreso Feminista" en muro de San Lázaro

La diputada federal del PRI, Jaqueline Hinojosa Madrigal, presentó una iniciativa para inscribir con letras de oro en el Muro de Honor del salón de sesiones de la Cámara de Diputados la leyenda "Primer Congreso Feminista", como reconocimiento a la lucha por la reivindicación de los derechos y la liberación de las mujeres.

En su exposición de motivos, la diputada priista señaló que este movimiento parte del primer Congreso Feminista de 1916, como uno de los acontecimientos más significativos. La sede fue el estado de Yucatán para atender la situación de los derechos humanos de las mujeres que se vivía en la época, detalló.

Indicó que el Congreso "mostró una gran relevancia desde su organización, con un mensaje político que establecía la necesidad de reorientar la educación a fin de tener mujeres más activas en la vida pública".

Agregó que los resolutivos establecían que las mujeres se encontraban facultadas para desempeñar cualquier cargo público, debido a que no existen condiciones entre género

La legisladora puntualizó que los efectos se percibieron en el desarrollo institucional del país, con un activismo de los sectores populares femeninos, que desarrollaron un programa de reconocimiento masivo para reformar la disposición de 1917 que prohibía su participación en el sufragio efectivo.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputada-del-pri-propone-inscribir-con-letras-de-oro-primer-congreso-feminista-en-muro-de-san-lazaro>